
盟
」（
会
長
・
衛
藤
征
士
郎
衆
院
副
議
長
）
を
作

り
、昨
年
末
に
、一
院
制
国
会
の
創
設
案

を
ま
と
め
ま
し
た
。
こ
れ
に
加
え
て
、私

は
個
人
的
に
は
一
院
制
国
会
と
首
相
公

選
制
を
同
時
に
実
現
し
、民
意
に
基
づ
く

立
法
府
と
行
政
府
の
チ
ェ
ッ
ク
・
ア
ン

ド
・
バ
ラ
ン
ス
を
確
保
す
べ
き
だ
と

思
っ
て
い
ま
す
。

み
ん
な
の
党
の
ア
ジ
ェ
ン
ダ
に
も「
衆
参

統
合
に
よ
る
一
院
制
の
実
現
」が
明
記
さ

れ
て
い
ま
す
。
憲
法
改
正
も
必
要
と
な
る

大
胆
な
提
案
で
す
が
、日
本
の
政
治
の
現

状
を
憂
え
る
政
治
家

の
一
人
と
し
て
、思

い
切
っ
て
年
頭
に
書

い
て
み
ま
し
た
。

賛
否
両
論
、皆
さ
ん

の
ご
意
見
を
お
待
ち

し
て
い
ま
す
。

い
機
能
不
全
で
す
。

昨
秋
の
臨
時
国
会
に
お
け
る
政
府
提
出

法
案
の
成
立
率
は
37
・
8
%
と
過
去
10

年
間
で
最
低
。
菅
内
閣
の
閣
僚
の
不
適
切

な
言
動
も
相
次
ぎ
、補
正
予
算
以
外
の
重

要
法
案
は
何
ひ
と
つ
決
め
ら
れ
な
か
っ

た
と
言
っ
て
い
い
で
し
ょ
う
。

こ
れ
に
は
昨
年
7
月
の
参
院
選
以
降
、民

主
党
政
権
下
で
の
衆
参
ね
じ
れ
国
会
と

な
っ
た
事
が
大
き
な

影
響
を
及
ぼ
し
て
い

ま
す
。
自
公
政
権
時

の
衆
参
ね
じ
れ
国
会

で
も
国
政
が
機
能
不

全
に
陥
っ
た
事
を
考

え
れ
ば
、今
や
参
院

は
チ
ェ
ッ
ク
機
関
と

い
う
よ
り
も「
直
近

の
民
意
」を
盾
に
と

り
衆
院
多
数
派
の
政

権
党
に
抵
抗
す
る
権

力
闘
争
の
道
具
に
な
っ
て
い
る
感
す
ら

あ
り
ま
す
。

「
も
し
第
二
院
が
第
一
院
と
同
意
見
な
ら

第
二
院
は
無
用
の
長
物
で
あ
り
、も
し
意

見
が
一
致
し
な
け
れ
ば
混
乱
を
招
く
だ

け
で
あ
る
」と
の
フ
ラ
ン
ス
革
命
期
の

シ
ェ
イ
エ
ス
の
言
葉
を
想
起
さ
せ
ま
す
。

与
野
党
の
オ
ー
ル
・
オ
ア
・
ナ
ッ
シ
ン

グ
の
対
決
に
な
り
が
ち
な
国
会
の
政
治

文
化
を
変
え
る
必
要
が
あ
る
の
は
も
ち

ろ
ん
で
す
が
、し
か
し
、ほ
ぼ
対
等
な
権

限
を
持
つ
日
本
の
二
院
制
国
会
が
、国
政

の
迅
速
か
つ
的
確
な
意
思
決
定
を
阻
ん

で
い
る
の
も
間
違
い
な
い
よ
う
に
思
わ

れ
ま
す
。
こ
れ
を
放
置
す
れ
ば
、日
本
は

時
代
の
変
化
に
即
応
す
る
た
め
の
必
要

な
意
思
決
定
を
で
き
な
い
ま
ま
、世
界
か

ら
取
り
残
さ
れ
て
い
く
の
で
は
な
い
か

と
懸
念
さ
れ
て
な
り
ま
せ
ん
。

同
じ
危
機
感
を
共
有
す
る
国
会
議
員
で
、

「
衆
参
対
等
統
合
一
院
制
実
現
議
員
連

www.your-party.jp公式ホームページ www.310kakizawa.jp柿沢未途公式サイト
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暮れも迫る 12 月 21 日の朝 8 時、

みんなの党の在京議員が原宿に集まりました。タリー

ズコーヒーの創業者である松田公太参院議員がオー

ナーの、ハワイのパンケーキのお店 Eggs’n Things

で、みんなで朝食会を開いたのです。昼間は行列

のできる超人気店です。

渡辺喜美代表ご夫妻をはじめ、メニューをのぞき込

み、オムレツや自慢のパンケーキ、コナコーヒーや

グアバジュースを頼み、朝食を共にしました。

11 月に結婚したばかりの山内康一代議士もご夫妻で

参加。新婚早 と々あって、生クリームたっぷりの甘ー

いパンケーキを仲むつまじく

食べていました。

松田公太参院議員が体現し

ているように、みんなの党

はベンチャー政党。それに

ふさわしい活気と和気藹 と々

した雰囲気を、いつまでも

大切にしたいと思います。

www.310kakizawa.jp 03-5620-3104TEL 03-5620-3105FAX

柿沢未途君を励ます集い2010
クリスマスを目前に控えた12月17日、イルミネーションに輝くグランドプ
リンスホテル赤坂（旧：赤坂プリンスホテル）において、「柿沢未途君を励
ます集い 2010」が開催されました。
みんなの党の結党以来のメンバーとして仕えてきた渡辺喜美代表、江田憲司
幹事長のほか、自民党から「衆参対等統合一院制議連」会長である衛藤征士
郎衆院副議長、そして森喜朗元総理、民主党から鈴木寛文科副大臣、また公
明党から竹内譲衆院議員など、党派を超えた国会議員の皆様が柿沢未途のた
めにご来会を賜りました。
バブル期には一世を風靡した「赤プリ」も、
今年 3月には閉館を迎えます。柿沢未途は
父・柿沢弘治の都知事選出馬にあたって出
版記念会を開いた思い出を振り返り、今
回、閉館間際の「赤プリ」を会場に選んだ
理由を明らかにしました。そして、亡き父
から与えられた宿題である癌患者の緩和ケ
アに取り組みたいとの決意を皆様に語りま
した。
会場は1500 人もの人々で賑わい、会は和
やかに進行、スペシャルゲストとして歌の
プレゼントを頂いた由紀さおりさんとは、
「ホワイトクリスマス」を一緒に歌わせて
頂くなど、クリスマスにふさわしい温かな
雰囲気に会場は包まれていました。

衆議院議員 柿沢未途

衆
院
議
員
と
な
っ
て
1
年
余
り
。
こ
れ
で

2
回
目
の
新
年
を
迎
え
ま
し
た
。
昨
年
1

年
間
の
国
会
質
問
は
78
回
と
全
国
会
議

員
の
中
で
群
を
抜
い
て
最
多
と
な
り
ま

し
た
。
最
前
線
の
舞
台
で
現
政
権
の
閣
僚

と
誰
よ
り
も
論
戦
を
繰
り
広
げ
て
き
た

と
自
負
し
て
い
ま
す
。

そ
の
私
が
こ
の
1
年
の
感
想
と
し
て
痛

切
に
感
じ
る
の
は
、日
本
の
国
会
の
著
し

かきざわみと／昭和46年1月21日生まれ。江東区立数矢小、麻布中・高、東京大学法学部卒。NHK記者、都議2期を経て、2009
年8　月の衆院選で渡辺喜美代表率いるみんなの党より東京第15区から立候補、比例復活当選。衆院国土交通、総務委員会委員。

新
時
代
の
政
治
イ
ン
フ
ラ
を

一
院
制
国
会
と
首
相
公
選
制

新
年
号

2011

衆参対等統合一院制国会 創設案

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

みんなの

朝食会
柿沢未途事務所では、国会見学ツアーを実施しております。
「国会見学ってどうしたらできるの？」「家族で国会見学をし
てみたい！」など、ご希望ございましたら、お気軽に柿沢事務
所までお問い合わせください！！
「小学校の社会科見学以来かも…」という方もこの機会にぜ
ひ、少し懐かしい気持ちで参加してみませんか？
ご連絡、お待ちしております！

国会見学ツアー 開催中
大人の社会科見学！ 随時

〈お申込み・お問い合わせ連絡先〉
TEL 03-5620-3104

※5名様より催行。
※国会スケジュールの変動により、見学箇所な
どが制限される場合もございます。

※議員との記念撮影は予定です。スケジュール
の変動により実施できない場合もございます。

由紀さおりさんと夢の共演も！
思い出の「赤プリ」で、癌緩和ケアへ決意を表明。

柿沢未途事務所

衆院と参院を対等に統合して一院制の国会とする
2016年までに一院制の国会を創設する
国会議員の定数は、現行722人を3割（222人）削
減し、500人以内として、別に法律で定める
国会議員の任期は4年とする
国会の会期は通年国会とする
国会の解散は不信任の可決（信任の否決）の時の
み解散できる
解散後の国会議員の任期は、新しく選任された国
会議員による初国会の前日までとする
国会議員の選挙制度は昭和 21年 4 月10 日に施
行された都道府県単位の大選挙区制で、2~3名の
制限連規制を基本とし、比例代表制も検討する
国会議員の1/2以上の同意があれば法案や条約を
国民投票に付す事ができる
内閣総理大臣は予算及び租税以外の法案や条約を
国民投票に付す事ができる

▶
衆
参
対
等
統
合
一
院
制
実
現
議
連
。
鳩
山
前
総
理
も

メ
ン
バ
ー
の
一
人
と
し
て
参
加
。
右
は
議
連
会
長
の
衛

藤
征
士
郎
衆
院
副
議
長
。

年
頭
論
文

2010 年 12月 21日
衆参対等統合一院制実現議員連盟



Mito KAKIZAWA on-the-spot report

通常国会
1月18日に召集された第174 通常国会は、民主党政権に
なって初めて編成された平成22年度政府予算案等が主な
テーマでした。その他、政権の目玉施策である子ども手当法
案の質問にも立ちました。6月16日の閉会日までの質問回
数は 58回を数え、新人議員ながら質問回数ナンバーワン
に。鳩山総理、亀井郵政担当相（当時）らに質問する姿は
NHKで全国に放送されました。

郵政問題
国民新党との合意に基づき「郵政逆戻し」を目指す現政権に対
し、真っ向から対決しました。日本郵政グループとの取引関係
を持つファミリー法人157社が、随意契約等で1340億
円もの取引額をあげ、そこに郵政OB等 654人が天下
りしている実態を質問主意書で明らかにし、読売新聞の
一面に取り上げられました。郵政法案の審議にあたっ
て質問にも立ち、強行採決の場面にも立ち会いました。

参 院 選
7月の参院選でみんなの党は
大躍進。10 議席を獲得しま
した。東京の首都決戦ではタ
リーズコーヒーの創業者であ
る松田公太氏を擁立、他候補
との激しい競り合いを演じた

末、見事、当選を果たしました。今までと違うベンチャー
企業家の参入に注目が集まりまし
た。選挙戦では東京だけでなく、数
少ない6人の現職議員の1人として、
北は北海道から南は熊本県まで全国
14カ所を応援に駆け回りました。

尖閣問題

おうち保育園

9月の中国漁船衝突事件をきっかけに対中外交の
あり方が問われる中、原口一博・前総務相ほか超
党派議連のメンバーで尖閣諸島に飛びました。政

府は海保哨戒機に乗せない対応をしましたが、自前でセスナ
機をチャーターし、上空視察を敢行。「口先で勇ましいことを
言うよりも、迅速にこのような行動をとることの方が日本の国
益にはるかに貢献する」（元外務省主任分析官・佐藤優氏）と
高い評価を受けました。

臨時国会
秋の臨時国会でも連日、予算委、本会議等
の国会質問に立ち、質問回数ナンバーワン
となりました。予算委の質問はNHK国会
中継で放送され、公務員給与引下げに関
する菅内閣の「二枚舌」、そして尖閣問題、
ビデオ流出問題への対応を厳しく追及し
ました。仙谷官房長官の「盗撮」発言はメディアに大きく取
り上げられ、後の問責決議にも繋がりました。

チーム柿沢、統一選へ
2月の東京・町田市議選、学習院大生の時に柿
沢未途事務所で学生インターンを務めた白川
哲也君（28）が 5811 票の 2位当選。12月に
は第二秘書を務めた松崎寛文君（32）が千葉・
八千代市議選に立候補、4248票の 2位当選を
果たしました。今年4月の統一地方選でも、江
東区はじめ、みんなの党の“風 ”を吹かせます。

衆院選でも訴えた、箱モノの保育
園ではない保育サービスの充実に
ついて、江東区で日本初のモデル
が誕生しました。東雲キャナル
コートの公団住宅で4月に始まっ
た、名付けて「おうち保育園」。病
児保育を手がけるNPOフローレ

ンス（駒崎弘樹代
表理事）が運営し
ています。現政
権の掲げる「子ど
も・子育て新シ
ステム」の施策の
一つにも取り入
れられました。

ツイッター議員
140文字で「つぶやく」話題のミニブログ・ツ
イッター（Twitter）。柿沢未途のツイッターは
早い段階から多くの読者を得て、今やフォロ
ワー 1万 6000 人を数えています。経済誌・
週刊ダイヤモンドの「ツイッター議員ランキ
ング」では鳩山総理（当時）
や蓮舫氏と並んで 11位に
ランクイン。「国会の状況や
日々の活動が手に取るよう
に分かる」と好評です。

テレビ出演
メディアでの露出も多い一年でした。各党幹部
クラスが出演するNHK「日曜討論」、ご存じ「ビー
トたけしの TVタックル」、緊張しながらも論戦
を繰り広げました。「公務員は雇用保険に入って
おらず、保険料も払っていない」という事実を指
摘した質問主意書は「みのもんたの朝ズバッ！」

で取り上げられました。

柿沢未途のつぶやきを
フォローしてください

310kakizawa
柿沢未途Twitter

「働くチャンスを与えてください」。
2009 年・夏の総選挙で、お願いし続けたことばです。
皆さまに国政の場にお送り頂いたものの
新人議員としてどのくらいの事ができるのか、当初は暗中模索のスタートでした。
しかし、数多くのチャンスを与えられ、
いつの間にか国会質問回数最多の議員として実績を重ねることができました。
2010 年を振り返り、私の活動の一部をご報告いたします。

そして2011年へ̶

Mito Kakizawa
衆議院議員

2010アーカイブ
柿沢未途の

archive

archive

archive

archive

archive

archive archive

archive archive
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1月18日に召集された第174 通常国会は、民主党政権に
なって初めて編成された平成22年度政府予算案等が主な
テーマでした。その他、政権の目玉施策である子ども手当法
案の質問にも立ちました。6月16日の閉会日までの質問回
数は 58回を数え、新人議員ながら質問回数ナンバーワン
に。鳩山総理、亀井郵政担当相（当時）らに質問する姿は
NHKで全国に放送されました。

郵政問題
国民新党との合意に基づき「郵政逆戻し」を目指す現政権に対
し、真っ向から対決しました。日本郵政グループとの取引関係
を持つファミリー法人157社が、随意契約等で1340億
円もの取引額をあげ、そこに郵政OB等 654人が天下
りしている実態を質問主意書で明らかにし、読売新聞の
一面に取り上げられました。郵政法案の審議にあたっ
て質問にも立ち、強行採決の場面にも立ち会いました。
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る松田公太氏を擁立、他候補
との激しい競り合いを演じた
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企業家の参入に注目が集まりまし
た。選挙戦では東京だけでなく、数
少ない6人の現職議員の1人として、
北は北海道から南は熊本県まで全国
14カ所を応援に駆け回りました。

尖閣問題

おうち保育園

9月の中国漁船衝突事件をきっかけに対中外交の
あり方が問われる中、原口一博・前総務相ほか超
党派議連のメンバーで尖閣諸島に飛びました。政

府は海保哨戒機に乗せない対応をしましたが、自前でセスナ
機をチャーターし、上空視察を敢行。「口先で勇ましいことを
言うよりも、迅速にこのような行動をとることの方が日本の国
益にはるかに貢献する」（元外務省主任分析官・佐藤優氏）と
高い評価を受けました。

臨時国会
秋の臨時国会でも連日、予算委、本会議等
の国会質問に立ち、質問回数ナンバーワン
となりました。予算委の質問はNHK国会
中継で放送され、公務員給与引下げに関
する菅内閣の「二枚舌」、そして尖閣問題、
ビデオ流出問題への対応を厳しく追及し
ました。仙谷官房長官の「盗撮」発言はメディアに大きく取
り上げられ、後の問責決議にも繋がりました。

チーム柿沢、統一選へ
2月の東京・町田市議選、学習院大生の時に柿
沢未途事務所で学生インターンを務めた白川
哲也君（28）が 5811 票の 2位当選。12月に
は第二秘書を務めた松崎寛文君（32）が千葉・
八千代市議選に立候補、4248票の 2位当選を
果たしました。今年4月の統一地方選でも、江
東区はじめ、みんなの党の“風 ”を吹かせます。

衆院選でも訴えた、箱モノの保育
園ではない保育サービスの充実に
ついて、江東区で日本初のモデル
が誕生しました。東雲キャナル
コートの公団住宅で4月に始まっ
た、名付けて「おうち保育園」。病
児保育を手がけるNPOフローレ

ンス（駒崎弘樹代
表理事）が運営し
ています。現政
権の掲げる「子ど
も・子育て新シ
ステム」の施策の
一つにも取り入
れられました。

ツイッター議員
140文字で「つぶやく」話題のミニブログ・ツ
イッター（Twitter）。柿沢未途のツイッターは
早い段階から多くの読者を得て、今やフォロ
ワー 1万 6000 人を数えています。経済誌・
週刊ダイヤモンドの「ツイッター議員ランキ
ング」では鳩山総理（当時）
や蓮舫氏と並んで 11位に
ランクイン。「国会の状況や
日々の活動が手に取るよう
に分かる」と好評です。

テレビ出演
メディアでの露出も多い一年でした。各党幹部
クラスが出演するNHK「日曜討論」、ご存じ「ビー
トたけしの TVタックル」、緊張しながらも論戦
を繰り広げました。「公務員は雇用保険に入って
おらず、保険料も払っていない」という事実を指
摘した質問主意書は「みのもんたの朝ズバッ！」

で取り上げられました。

柿沢未途のつぶやきを
フォローしてください

310kakizawa
柿沢未途Twitter

「働くチャンスを与えてください」。
2009 年・夏の総選挙で、お願いし続けたことばです。
皆さまに国政の場にお送り頂いたものの
新人議員としてどのくらいの事ができるのか、当初は暗中模索のスタートでした。
しかし、数多くのチャンスを与えられ、
いつの間にか国会質問回数最多の議員として実績を重ねることができました。
2010 年を振り返り、私の活動の一部をご報告いたします。

そして2011年へ̶

Mito Kakizawa
衆議院議員

2010アーカイブ
柿沢未途の
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archive archive

archive archive



盟
」（
会
長
・
衛
藤
征
士
郎
衆
院
副
議
長
）
を
作

り
、昨
年
末
に
、一
院
制
国
会
の
創
設
案

を
ま
と
め
ま
し
た
。
こ
れ
に
加
え
て
、私

は
個
人
的
に
は
一
院
制
国
会
と
首
相
公

選
制
を
同
時
に
実
現
し
、民
意
に
基
づ
く

立
法
府
と
行
政
府
の
チ
ェ
ッ
ク
・
ア
ン

ド
・
バ
ラ
ン
ス
を
確
保
す
べ
き
だ
と

思
っ
て
い
ま
す
。

み
ん
な
の
党
の
ア
ジ
ェ
ン
ダ
に
も「
衆
参

統
合
に
よ
る
一
院
制
の
実
現
」が
明
記
さ

れ
て
い
ま
す
。
憲
法
改
正
も
必
要
と
な
る

大
胆
な
提
案
で
す
が
、日
本
の
政
治
の
現

状
を
憂
え
る
政
治
家

の
一
人
と
し
て
、思

い
切
っ
て
年
頭
に
書

い
て
み
ま
し
た
。

賛
否
両
論
、皆
さ
ん

の
ご
意
見
を
お
待
ち

し
て
い
ま
す
。

い
機
能
不
全
で
す
。

昨
秋
の
臨
時
国
会
に
お
け
る
政
府
提
出

法
案
の
成
立
率
は
37
・
8
%
と
過
去
10

年
間
で
最
低
。
菅
内
閣
の
閣
僚
の
不
適
切

な
言
動
も
相
次
ぎ
、補
正
予
算
以
外
の
重

要
法
案
は
何
ひ
と
つ
決
め
ら
れ
な
か
っ

た
と
言
っ
て
い
い
で
し
ょ
う
。

こ
れ
に
は
昨
年
7
月
の
参
院
選
以
降
、民

主
党
政
権
下
で
の
衆
参
ね
じ
れ
国
会
と

な
っ
た
事
が
大
き
な

影
響
を
及
ぼ
し
て
い

ま
す
。
自
公
政
権
時

の
衆
参
ね
じ
れ
国
会

で
も
国
政
が
機
能
不

全
に
陥
っ
た
事
を
考

え
れ
ば
、今
や
参
院

は
チ
ェ
ッ
ク
機
関
と

い
う
よ
り
も「
直
近

の
民
意
」を
盾
に
と

り
衆
院
多
数
派
の
政

権
党
に
抵
抗
す
る
権

力
闘
争
の
道
具
に
な
っ
て
い
る
感
す
ら

あ
り
ま
す
。

「
も
し
第
二
院
が
第
一
院
と
同
意
見
な
ら

第
二
院
は
無
用
の
長
物
で
あ
り
、も
し
意

見
が
一
致
し
な
け
れ
ば
混
乱
を
招
く
だ

け
で
あ
る
」と
の
フ
ラ
ン
ス
革
命
期
の

シ
ェ
イ
エ
ス
の
言
葉
を
想
起
さ
せ
ま
す
。

与
野
党
の
オ
ー
ル
・
オ
ア
・
ナ
ッ
シ
ン

グ
の
対
決
に
な
り
が
ち
な
国
会
の
政
治

文
化
を
変
え
る
必
要
が
あ
る
の
は
も
ち

ろ
ん
で
す
が
、し
か
し
、ほ
ぼ
対
等
な
権

限
を
持
つ
日
本
の
二
院
制
国
会
が
、国
政

の
迅
速
か
つ
的
確
な
意
思
決
定
を
阻
ん

で
い
る
の
も
間
違
い
な
い
よ
う
に
思
わ

れ
ま
す
。
こ
れ
を
放
置
す
れ
ば
、日
本
は

時
代
の
変
化
に
即
応
す
る
た
め
の
必
要

な
意
思
決
定
を
で
き
な
い
ま
ま
、世
界
か

ら
取
り
残
さ
れ
て
い
く
の
で
は
な
い
か

と
懸
念
さ
れ
て
な
り
ま
せ
ん
。

同
じ
危
機
感
を
共
有
す
る
国
会
議
員
で
、

「
衆
参
対
等
統
合
一
院
制
実
現
議
員
連

www.your-party.jp公式ホームページ www.310kakizawa.jp柿沢未途公式サイト

通信
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暮れも迫る 12 月 21 日の朝 8 時、

みんなの党の在京議員が原宿に集まりました。タリー

ズコーヒーの創業者である松田公太参院議員がオー

ナーの、ハワイのパンケーキのお店 Eggs’n Things

で、みんなで朝食会を開いたのです。昼間は行列

のできる超人気店です。

渡辺喜美代表ご夫妻をはじめ、メニューをのぞき込

み、オムレツや自慢のパンケーキ、コナコーヒーや

グアバジュースを頼み、朝食を共にしました。

11 月に結婚したばかりの山内康一代議士もご夫妻で

参加。新婚早 と々あって、生クリームたっぷりの甘ー

いパンケーキを仲むつまじく

食べていました。

松田公太参院議員が体現し

ているように、みんなの党

はベンチャー政党。それに

ふさわしい活気と和気藹 と々

した雰囲気を、いつまでも

大切にしたいと思います。

www.310kakizawa.jp 03-5620-3104TEL 03-5620-3105FAX

柿沢未途君を励ます集い2010
クリスマスを目前に控えた12月17日、イルミネーションに輝くグランドプ
リンスホテル赤坂（旧：赤坂プリンスホテル）において、「柿沢未途君を励
ます集い 2010」が開催されました。
みんなの党の結党以来のメンバーとして仕えてきた渡辺喜美代表、江田憲司
幹事長のほか、自民党から「衆参対等統合一院制議連」会長である衛藤征士
郎衆院副議長、そして森喜朗元総理、民主党から鈴木寛文科副大臣、また公
明党から竹内譲衆院議員など、党派を超えた国会議員の皆様が柿沢未途のた
めにご来会を賜りました。
バブル期には一世を風靡した「赤プリ」も、
今年 3月には閉館を迎えます。柿沢未途は
父・柿沢弘治の都知事選出馬にあたって出
版記念会を開いた思い出を振り返り、今
回、閉館間際の「赤プリ」を会場に選んだ
理由を明らかにしました。そして、亡き父
から与えられた宿題である癌患者の緩和ケ
アに取り組みたいとの決意を皆様に語りま
した。
会場は1500 人もの人々で賑わい、会は和
やかに進行、スペシャルゲストとして歌の
プレゼントを頂いた由紀さおりさんとは、
「ホワイトクリスマス」を一緒に歌わせて
頂くなど、クリスマスにふさわしい温かな
雰囲気に会場は包まれていました。

衆議院議員 柿沢未途

衆
院
議
員
と
な
っ
て
1
年
余
り
。
こ
れ
で

2
回
目
の
新
年
を
迎
え
ま
し
た
。
昨
年
1

年
間
の
国
会
質
問
は
78
回
と
全
国
会
議

員
の
中
で
群
を
抜
い
て
最
多
と
な
り
ま

し
た
。
最
前
線
の
舞
台
で
現
政
権
の
閣
僚

と
誰
よ
り
も
論
戦
を
繰
り
広
げ
て
き
た

と
自
負
し
て
い
ま
す
。

そ
の
私
が
こ
の
1
年
の
感
想
と
し
て
痛

切
に
感
じ
る
の
は
、日
本
の
国
会
の
著
し

かきざわみと／昭和46年1月21日生まれ。江東区立数矢小、麻布中・高、東京大学法学部卒。NHK記者、都議2期を経て、2009
年8　月の衆院選で渡辺喜美代表率いるみんなの党より東京第15区から立候補、比例復活当選。衆院国土交通、総務委員会委員。

新
時
代
の
政
治
イ
ン
フ
ラ
を

一
院
制
国
会
と
首
相
公
選
制

新
年
号

2011

衆参対等統合一院制国会 創設案

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

みんなの

朝食会
柿沢未途事務所では、国会見学ツアーを実施しております。
「国会見学ってどうしたらできるの？」「家族で国会見学をし
てみたい！」など、ご希望ございましたら、お気軽に柿沢事務
所までお問い合わせください！！
「小学校の社会科見学以来かも…」という方もこの機会にぜ
ひ、少し懐かしい気持ちで参加してみませんか？
ご連絡、お待ちしております！

国会見学ツアー 開催中
大人の社会科見学！ 随時

〈お申込み・お問い合わせ連絡先〉
TEL 03-5620-3104

※5名様より催行。
※国会スケジュールの変動により、見学箇所な
どが制限される場合もございます。

※議員との記念撮影は予定です。スケジュール
の変動により実施できない場合もございます。

由紀さおりさんと夢の共演も！
思い出の「赤プリ」で、癌緩和ケアへ決意を表明。

柿沢未途事務所

衆院と参院を対等に統合して一院制の国会とする
2016年までに一院制の国会を創設する
国会議員の定数は、現行722人を3割（222人）削
減し、500人以内として、別に法律で定める
国会議員の任期は4年とする
国会の会期は通年国会とする
国会の解散は不信任の可決（信任の否決）の時の
み解散できる
解散後の国会議員の任期は、新しく選任された国
会議員による初国会の前日までとする
国会議員の選挙制度は昭和 21年 4 月10 日に施
行された都道府県単位の大選挙区制で、2~3名の
制限連規制を基本とし、比例代表制も検討する
国会議員の1/2以上の同意があれば法案や条約を
国民投票に付す事ができる
内閣総理大臣は予算及び租税以外の法案や条約を
国民投票に付す事ができる

▶
衆
参
対
等
統
合
一
院
制
実
現
議
連
。
鳩
山
前
総
理
も

メ
ン
バ
ー
の
一
人
と
し
て
参
加
。
右
は
議
連
会
長
の
衛

藤
征
士
郎
衆
院
副
議
長
。

年
頭
論
文

2010 年 12月 21日
衆参対等統合一院制実現議員連盟


